

Défi Energie Instantanés d'automne !



La fête d'Halloween organisée par l'association du quartier « A Fond » a donné à Asparagus l'occasion de présenter le Défi Energie aux familles présentes. La remise du dépliant Défi aux participants a permis de les sensibiliser et d'échanger positivement avec eux à propos des gestes « bons pour le porte-monnaie et pour la planète ». L'équipe d'Asparagus a aussi commencé à rencontrer individuellement les locataires de Val d'Oise Habitat sur l'avenue du général Leclerc (entre les numéros 7 à 14). Par équipe de quatre, nous avons échangé avec eux afin de leur proposer de participer à l'opération Défi familles à énergie positive. Environ 1/3 des locataires nous ont ouvert leur porte et celles et ceux avec lesquels nous avons pu parler sont bien disposés à l'égard du Défi. De nouveaux passages sont prévus pour rencontrer les personnes qui étaient absentes. 31 familles ont indiqué être intéressées et 3 familles ne le sont pas. Les personnes rencontrées en ont profité pour nous informer de leurs consommations d'électricité et nous signaler des problèmes rencontrés dans l'immeuble (chauffage, charges, etc.). Asparagus remercie les équipes de VOH et notamment les gardiens pour leur accueil.